

Weil wir hier leben.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Grüne Liste Beelen

**MIT HERZ
& HALTUNG
GEMEINSAM
FÜR EIN LEBENDIGES
BEELEN**

Fraktionsvorsitzende „Grüne Liste Beelen“

BETTINA SANDER



Wenn du Fragen hast, melde dich gerne per E-Mail.
Ich freue mich auf den Austausch!

bsander@gruenes-beelen.de

Weitere Informationen findest Du unter:
www.gruenes-beelen.de



MEHR GRÜN FÜR BEELEN.



Bettina Sander

Mein Steckbrief



Mein Name ist Bettina Sander. Ich bin 63 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und zwei Hunden in der Breede in Beelen.



Berufliche Laufbahn

Nach dem Abitur Ausbildung zur Grafikerin. Anstellung in verschiedenen Werbeagenturen in Bielefeld und Umgebung. Zwischendurch kleiner „Schlenker“ zur Universität Bielefeld (Biologie auf Diplom), ohne Abschluss. Verlagsarbeit in Rheda-Wiedenbrück, mehrjährige Tätigkeit als Werbeleiterin eines Start-ups mit Schwerpunkt „intelligente Kamerasysteme“. Mitbegründerin der Werbeagentur Venne Media.



Meine Interessen

Definitiv alles, was ich draussen erleben kann! Natur, Tiere, Feld und Wiese. Mit den Hunden laufen, mit dem Fahrrad fahren - ich „streuner“ gern und kenne vermutlich jeden gangbaren Weg rund um Beelen. Mir ist wichtig, schützenswerte Biotope und Rückzugsgebiete für Wild und Vögel zu erhalten. Ich wünsche mir für die nachfolgenden Generationen konsequenten Umweltschutz und kein Ausweichen oder Verzögern der Politik beim Thema Klimaschutz.



Dafür stehe ich

Der Schutz der Umwelt hat für mich höchste Priorität, denn ohne saubere Luft, Trinkwasser und gesunde Böden gibt es keine Zukunft. Soziale Gerechtigkeit, Chancengleichheit, Gleichstellung und Teilhabe sind die wichtigsten Aspekte für ein gutes gesellschaftliches Leben.

Das wünsche ich mir für Beelen

Keine B64n! Aktuell ist meine größte Sorge, dass das Verkehrsministerium doch noch den Bau der Fernstraße B64n durchdrückt. Obwohl die Baukosten immens gestiegen sind, plant Straßen.NRW munter weiter, als wäre die Pro-Kopf-Verschuldung in Deutschland nicht schon längst auf einem Rekordniveau.

Demokratie lebt vom Mitmachen.

Deine Stimme am 14. September zählt!



MEHR GRÜN FÜR BEELEN.

Grüne Liste Beelen